

Comunicado oficial RFEJYDA tragedia de la DANA en Valencia y Castilla La Mancha

La Real Federación Española de Judo y Da traslada sus más sinceras condolencias a la Federación Valenciana y Castellano Manchega por la virulencia de los daños personales y materiales que la DANA ha provocado en Valencia, Castellón, Alicante y Albacete, y muestra su apoyo a toda la Familia del Judo y Deportes Asociados que han resultado afectados por este trágico suceso.

Nuestra solidaridad, apoyo y respaldo a todas las víctimas y afectados en estos momentos tan difíciles

Madrid, 31 de octubre de 2024



Juan Carlos Barcos Nagore
Presidente